

Rekordjahr für Kia

2022 wird für Kia ein Rekordjahr auf dem deutschen Markt. Die Zahl der Neuzulassungen liegt mittlerweile bei 70.000 Fahrzeugen. Das sind elf Prozent mehr als im gesamten vergangenen Jahr und auch mehr als im Vor-Corona-Jahr 2019. Der Marktanteil liegt bei 2,9 Prozent. Bestseller sind die Ceed-Modelle und der Sportage. Den dritten Platz belegt der Niro, der überwiegend mit rein elektrischem Antrieb bestellt wird. 37,5 Prozent der Kia-Neuzulassungen sind Elektrofahrzeuge und Plug-in-Hybride, im Gesamtmarkt liegt der Anteil mit 28,2 Prozent deutlich darunter. (aum)

Bilder zum Artikel



Kia X-Ceed.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia
